
  

 
 

 

 

 

  

 

Interrogazione n.  878 

presentata in data 7 ottobre  2019 

 a iniziativa del Consigliere Marconi 

“Grave situazione alla RSA di Recanati” 

 a risposta orale 

 

 

 

Vista la grave situazione organizzativa venutasi a creare presso la RSA di Recanati che 

sta comportando pesanti disservizi ai 40 ospiti della struttura; 

Dato atto che i suddetti disservizi riguardano anche gli aspetti più minuti dell’assistenza, 

dalla pulizia ai trattamenti sanitari all’erogazione dei pasti; 

Venuti a conoscenza che l’attuale gestore non provvede al pagamento degli stipendi al 

personale da diversi mesi e che per i suddetti oneri lavorativi sta provvedendo direttamente 

l’Asur; 

Considerato che molti operatori hanno lasciato o stanno pensando di lasciare il lavoro con 

ulteriore aggravio nella gestione del servizio stesso; 

 Tutto ciò premesso, 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere: 

1. quali provvedimenti immediati intende adottare per riportare gli standard del servizio ai 
livelli di dignità minimi previsti dalle attuali normative; 

2. come intende risolvere il rapporto con l’attuale gestore evidentemente inadempiente; 
3. come pensa di garantire la continuità del servizio per i 40 posti letto nella struttura 

recanatese e, eventualmente, aumentarli. 
 


